

Homenaje al Che en Santiago de Cuba



Foto: ACN.

Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 8 oct (RHC) Los hijos de la ciudad de Santiago de Cuba despertaron este viernes con el Comandante Ernesto Guevara de la Serna en la memoria por constituir un paradigma en la defensa del proyecto social de la nación.

De ahí el homenaje que se le rindió en el Bosque de los Héroes, primer monumento erigido en el mundo al Che y a los cubanos caídos en la guerrilla de Boliva, de la escultora Rita Longa, para perpetuar la vida y obra de esos legendarios combatientes.

En ocasión de los 54 años del asesinato del Guerrillero Heróico se depositó una ofrenda floral a nombre del pueblo de Cuba en símbolo de respeto y admiración a su trayectoria revolucionaria.

Dayana Ferrer Gutiérrez, presidenta de la Organización de Pioneros José Martí en este municipio, expuso el compromiso de las nuevas generaciones de defender el legado de los que ofrendaron sus vidas por la soberanía de la Patria y de mantener el sistema social cubano trabajando, estudiando, aportando y creando porque en esas manos está la continuidad.

El 8 de octubre es una de las fechas históricas escogidas para el ingreso de trabajadores destacados a las filas del Partido Comunista de Cuba y al Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas. Estas organizaciones entregaron a un grupo de médicos santiagueros el Reconocimiento a los Héroes de la Salud por su meritorio desempeño en el enfrentamiento a la COVID-19.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273159-homenaje-al-che-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba